

■■■ Benefizkonzert "Hoffnung & Frieden"

Am 09. April 2022 fand in der vollbesetzten Klosterkirche Münchaurach ein Benefizkonzert zugunsten der ukrainischen Flüchtlinge in Aurachtal statt. Musikalische Beiträge steuerten Brässlufft, die Jugendkapelle Aurachtal, der MGV Fidelia Münchaurach, das Vokalensemble Voicegarden und Evelyn Wedel bei.



Ein herzliches DANKE

an Christina Michna für den Impuls,

an alle Sänger*innen, Musiker*innen und Mitwirkenden für ihre kurzfristige Zusage und natürlich auch für ihre Beiträge und ihre Musik,

an alle Helfer*innen vor, beim und nach dem Konzert,

an Juliane Meier für die Gestaltung der Plakate,

an den Heimat- und Gartenbauverein für die tolle Idee mit den Sonnenblumensamen und das „Machen“,

an das E-Center Bächmann für die Getränke Spenden,

an die ev. luth. Kirchengemeinde für die Überlassung der Kirche und an alle Zuhörer*innen für ihr Kommen und ihre großzügigen Spenden.

Insgesamt wurden 2.756,31 Euro an Spenden eingelegt, die wir für Lebensmittel, Hygieneartikel, Haushaltsartikel und Schulmaterialien, sowie für alles, was gebraucht wird, verwenden wollen. In einem ersten Schritt haben wir vor Ostern „Netto-Gutscheine“ verteilt.

Im Augenblick sind unsere ukrainischen Gäste bei sieben Familien untergebracht. Darüber hinaus haben sich noch weitere neun Familien/Personen bereit erklärt, Wohnraum zur Verfügung zu stellen. Auch für diese Be-

reitschaft herzlichen Dank. Sobald eine zentrale Zuteilung erfolgt, werden wir auf Sie zukommen.

Ebenso werden wir, wenn wir konkrete Unterstützung - sei es in Form von Geld- oder Sachspenden oder handwerklichen Leistungen- benötigen, weitere Aufrufe tätigen.



Bis hierher einfach erstmal vielen Dank für die vielen Angebote und Solidaritätsbekundungen.

Ihr
Klaus Schumann
1. Bürgermeister